
ВРЕМЯ БЛАГОУСТРОЙСТВА
Начался традицион-
ный осенний месячник 
по благоустройству. 
Весь октябрь активно 
готовимся к зимнему 
периоду.

«В месячнике участвуют все 
коммунальные, дорожные, са-
дово-парковые службы, отрас-
левые исполнительные органы 
власти, привлекаются дополни-
тельные ресурсы, чтобы приве-
сти в порядок территории и под-
готовить зелёные насаждения к 
холодам», – сообщил вице-гу-
бернатор Санкт-Петербурга 
Анатолий Повелий.

Дорожными предпри-
ятиями города будет 
приведено в порядок  
59,5 миллиона ква-
дратных метров тер-
риторий: проезжая 
часть, тротуары, 
пешеходные зоны. 
Для этого специ-
алисты планиру-
ют задействовать 
всю свою технику – 
и старую, и вновь по-
ступившую. Вручную 
будут трудиться тысяча 
дворников. Специализи-
рованные предприятия соби-
раются промыть более 15 тысяч 
урн, 1300 остановочных павильо-
нов, устранить дефекты покры-
тий проезжей части на площади  
18 000 квадратных метров, за-
менить 770 погонных метров 
повреждённых секций дорож-
ных ограждений. Также дорож-
ники будут подметать и мыть до-
роги, проводить уборку обочин, 
парковок, заездных карманов, со-
бирать и вывозить смёт, мусор и 
осенний лист.

Администрации районов и 
органы местного самоуправле-
ния планируют очистить более  

144 миллионов квадратных мет-
ров площади. Из них свыше  
55 миллионов составляют вну-
триквартальные территории. 

Под контролем садово-пар-
ковых предприятий находятся 
91 парк, 137 садов, 123 буль-
вара, 1618 скверов, не считая 

объектов уличного озеленения. 
Садово-парковые предприятия 
во время месячника заверша-
ют осенний план посадок дере-
вьев, кустарников и цветов. Все-
го этой осенью садовники выса-
дят более четырёх тысяч дере-
вьев, почти 14 тысяч кустарни-
ков и 202 тысячи цветов. Также 
специалисты отремонтируют га-
зоны на площади 35 тысяч ква-
дратных метров, дорожки и пло-
щадки на площади 16 тысяч ква-
дратных метров, починят более 
сотни скамеек. В течение месяца 
садовники будут выполнять са-
нитарную прочистку крон дере-
вьев, стрижку живых изгородей, 
снос деревьев-угроз, посадку но-
вых деревьев, а также выкорчё-
вывать старовозрастные кустар-
ники. В помощь 922 специали-
стам будет выходить 400 единиц 
техники.

�� О С Е Н Н И Й М Е С Я Ц

ЛУЧШИЕ ПЕДАГОГИ 
ПОЛУЧИЛИ НАГРАДЫ

НЕВСКИЙ ЗАВОД  
ОТМЕЧАЕТ 165-ЛЕТИЕ

РЕНОВАЦИЯ: 
 УЧТУТ МНЕНИЯ ВСЕХ

с. 6с. 2 с. 4
МЕСТО ВСТРЕЧИ – 

БИБЛИОТЕКА ИМ. СОБОЛЕВА

�� Ц И Ф Р Ы Н Е Д Е Л И

1
октября «Водоканал» 
Санкт‑Петербурга 
начал постепенный 
перевод фонтанов  
в зимний режим.

100-
летие российского 
джаза отметили в 
Петербурге большим 
гала‑концертом.

304
тысячи вызовов 
приняла в сентябре 
система‑112 Санкт‑
Петербурга.

1500
человек посетили 
«Есенинские чтения», 
которые прошли  
в нашем районе.

с. 7

Окончание на с. 3 →

Садово-парко-
вое предприятие 
«Невское» при-

глашает всех не-
равнодушных жи-

телей внести свой 
вклад в благоустрой-

ство района и принять 
участие в общегород-

ском субботнике, который 
планируется 29 октября.

В конце октября Комитет по благо-
устройству Санкт-Петербурга проведёт 
традиционный интернет-опрос жите-
лей, которые оценят качество уборки 
территорий в своих районах.

«

СЛАВЯНКА
СЕГОДНЯ 
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ЛУЧШИЕ ПЕДАГОГИ  
ПОЛУЧИЛИ НАГРАДЫ
Сто лучших педагогов 
города получили  
из рук Александра  
Беглова награду «За 
гуманизацию школы 
Санкт-Петербурга». 

ЭКЗАМЕН СДАН
Церемония вручения, тради-

ционно приуроченная к Дню 
учителя, проходила в Смоль-
ном. «Это наша петербургская 
награда. Она самая важная, по-
тому что её вручают учителям, 
которые отдают ученикам ча-
стичку своей души, частичку сво-
его сердца», – сказал губернатор. 
Он также отметил, что в городе 
многое делается для того, чтобы 
петербургская школа сохраняла 
лидирующие позиции в стране.  
В том числе открываются кван-
ториумы, лаборатории, внедря-
ются современные методики 
преподавания. Работает про-
грамма «Твой бюджет в школах».

Среди награждённых были 
представители Невского района: 

• первый заместитель главы 
администрации Невского рай-
она Надия Габдуловна Спиридо-
нова – за успешное решение за-
дач, связанных с повышением ка-
чества образования, реализаци-
ей приоритетных направлений 
развития системы образования 
и совершенствованием матери-
ально-технической базы образо-
вательных учреждений района;

• педагог-психолог детского 
сада № 115 Елена Николаевна 
Верстукова – победитель кон-
курса педагогических достиже-
ний в номинации «Педагог-пси-
холог»;

• учитель школы № 593 Ири-
на Юрьевна Кудряшова – за вы-
сокий профессионализм и твор-
чество в преподавательской де-
ятельности и в организации вне-
классной работы;

• заведующий сектором уч-
реждения дополнительного об-
разования «Центр гражданско-
го и патриотического воспитания 
детей и молодёжи «Взлёт» Ири-
на Юрьевна Кудряшова (колле-
ги являются полными тёзками) –  
за большой вклад в развитие си-
стемы дополнительного образо-
вания в Санкт-Петербурге и рас-
крытие всесторонних талантов 
обучающихся;

• директор лицея № 344 Майя 
Николаевна Шелюховская – за 
эффективную работу по повы-
шению качества образования и 
значительный вклад в обучение 
и воспитание подрастающего 
поколения.

УРОКИ ПРОШЛОГО
По поручению Президента РФ 

Александр Беглов вручил бло-
кадной учительнице Надежде 
Строгоновой орден «За заслуги 
перед Отечеством» IV степени. 
«Президент Владимир Владими-
рович Путин принял решение о 
присуждении Вам этой высо-

кой награды. Вы заслужили её 
блокадными днями, многолет-
ним учительским трудом и сего-
дняшним днём», – сказал Алек-
сандр Беглов. 

В годы блокады Надежда Стро-
гонова работала учительницей и 
воспитателем в детском доме. По 
её инициативе установлена мемо-
риальная доска на доме по 6-й Со-
ветской улице. В годы войны на 
этом месте была школа, на кото-
рую упала бомба. Погибли пять 
учителей. По предложению На-
дежды Васильевны установлен 
памятник блокадному учителю 
в Соляном переулке. Александр 
Беглов сообщил, что принято ре-
шение рядом с ним установить 
памятник блокадным медикам. 
«Учителя и медики помогли бло-
кадному городу выжить», – ска-
зала Надежда Строгонова. «Вы 
выступали в Законодательном 
собрании, на ежегодном отчёте 
губернатора. Благодарили город 
за памятник блокадному учите-
лю. Это самое сильное, проник-
новенное, самое живое выступле-
ние, которое когда-либо звучало в 
этих стенах. Ваш пример даёт нам 
силы жить, трудиться и бороться. 
Вы стали легендой нашего горо-
да», – сказал Александр Беглов.

Елизавета СИНИЧКИНА

ЗИМА БЛИЗКО
В Невском районе провери-
ли готовность коммунальных 
служб к работе в осенне-зим-
ний период. На площадке  
перед торговым комплексом 
«Лондон Молл» 5 октября про-
шёл традиционный смотр тех-
ники для уборки внутриквар-
тальных территорий Невского 
района. По результатам смотра 
к предстоящему осенне-зимне-
му периоду допущены к работе 
62 единицы техники.

КРЫША НЕ ПРОТЕЧЁТ
Продолжается реализация ком-
плексного подхода к уборке 
крыш в зимний период. Пред-
стоящей зимой планируется  
активно применять технологии 
«греющей ленты» на кровлях и 
свесах домов в разных районах 
Петербурга. На сегодняшний 
день такая система установле-
на уже более чем в 100 домах. 
Разработчик «греющей ленты» 
активно сотрудничает с Жил-
комсервисами Петроградского, 
Красносельского, Невского  
и Фрунзенского районов.  
Неотъемлемым плюсом  
«греющей ленты» является  
простота крепления. 

ПРИГЛАШЕНИЕ НА ТАНЕЦ
На Кубке России 2022 по тан-
цам на колясках жители Нев- 
ского района завоевали золо-
тые медали. Турнир проходил 
в нашем городе с 30 сентября 
по 2 октября. Лучшими стали 
Сергей Поюнов и Надежда Бе-
лявская. Всего же Кубок России 
2022 по танцам на колясках  
собрал более 190 участников 
из 16 регионов России, впервые 
турнир состоялся в открытом 
формате, и на паркет вышли  
не только российские спор-
тсмены, но и танцоры на коля-
сках из дружественной Респуб-
лики Беларусь.

ЧИСТЫЙ ГОРОД
Заместитель главы админи-
страции Игорь Чернов провёл 
совместный приём с природо-
охранным прокурором Санкт-
Петербурга Рустамом Раги-
мовым. Представители ООО 
«Кингисеппский машинострои-
тельный завод» обратились  
с просьбой о ликвидации не-
санкционированной свалки  
в районе дома 11 по Большому 
Смоленскому проспекту. Адми-
нистрацией района были про-
ведены необходимые обмер  
и определение класса опасно-
сти отходов. Планируется,  
что свалка будет полностью  
ликвидирована в 2023 году.

�� Л Е Н ТА Н О В О С Т Е Й �� Д Е Н Ь УЧ И Т Е Л Я

Уборочная техника  
к зиме готова.

АК Т УА ЛЬНО

«Греющая лента» будет  
бороться с наледью. 

Поздравляем земляков  
с заслуженной победой!

Приём граждан с природо- 
охранным прокурором города.

СПРАВКА
Нагрудный знак «За гума-
низацию школы Санкт-
Петербурга» учреждён 
3 октября 1991 года. Им 
ежегодно награждают 
победителей и лауреатов 
конкурса педагогических 
достижений, лучших ра-
ботников городской си-
стемы образования за 
вклад в её развитие и за 
особые заслуги. За 31 год 
награды удостоены бо-
лее двух тысяч человек.

Поздравляем педагогов Невского района с заслуженной наградой! 

Губернатор Александр Беглов 24 сентября побывал дома  
у блокадной учительницы Надежды Васильевны Строгоновой.  
В этот день ей исполнилось 102 года.
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�� Б УД Е М З ДО РО В Ы

В Ломоносовском саду уже высажены многочисленные флоксы, 
впереди посадка крокусов и нарциссов.

→ Продолжение. Начало на с. 1.

29 октября жителей 
района приглашают на 
субботник. А пока под-
водим итог сентября.

ЛОМОНОСОВСКИЙ САД
РАСЦВЁЛ
Специалисты садово-паркового 

предприятия «Невское» заверши-
ли работы в Ломоносовском саду. 
Благоустройство начали ещё вес-
ной с посадки многолетних расте-
ний, деревьев и кустарников. Сад 

украсили горная сосна, спирея, гор-
тензия, чубушник, барбарис и си-
рень. Кроме этого, был выполнен 
уход за уже существующими зелё-
ными насаждениями. Отремонти-
рованы дорожки и плиточное по-
крытие. Благодаря разнообразию 
оттенков плитки создан новый ди-
зайн. Установлены новые диваны, 
скамейки и урны. 

Первое благоустройство Ло-
моносовского сада было выпол-
нено ещё в 2011 году. С тех пор 
масштабного ремонта не было. 
В этом сезоне акцент был сде-
лан на цветочное оформление. 

УЛИЦЫ СТАНОВЯТСЯ 
СВЕТЛЕЕ
На улице Дмитрия Устинова 

установлено 65 светодиодных 
светильников на 55 металличе-
ских опорах. Для электроснаб-
жения источников света ново-
го поколения проложено три 
километра самонесущего изо-
лированного провода. Помимо 
проезжей части светлее стало 
на тротуарах. Вдоль пешеходной 
зоны установлены дополнитель-
ные опоры со светильниками. 
Для безопасности дорожного 
движения контрастным светом 
обозначены шесть пешеходных 
переходов, перекрёстки.

Впервые электрическое ос-
вещение на объекте появилось 
в 1991 году. До модернизации 
проезжую часть улицы Устино-
ва освещали 43 натриевых све-
тильника мощностью по 250 Вт. 
Сейчас проезжую часть, кото-
рая проходит в границах четы-
рёх жилых массивов, равномер-
но освещают 150-ваттные свето-
диодные светильники. 

Также современная система 
наружного освещения установ-
лена на улице Лопатина, кото-

рая является объездной дорогой 
в Кудрово. По итогам модерни-
зации количество светильников 
и опор на объекте увеличилось 
в 1,3 раза. При этом новые све-
тодиодные источники света сни-
зили потребление электроэнер-
гии на 12%. На 51 металлической 

опоре смонтировано 55 светиль-
ников нового поколения. 

Применение светодиодных 
светильников позволяет суще-
ственно снизить расход элек-
троэнергии с сохранением всех 
нормативных параметров осве-
щённости. При модернизации 
системы освещения использу-
ется оборудование российских 
производителей.

Елизавета СИНИЧКИНА

�� О С Е Н Н И Й М Е С Я Ц

Этой осенью в Невском районе плани-
руется высадить 170 деревьев, 2250 ку-
старников, 15 300 луковиц тюльпанов.«

До конца года реконструкция освещения запланирована на тер-
ритории квартала в границах улиц Бабушкина, Ольги Берггольц, 
Пинегина и проспекта Елизарова. Появятся фонари в саду Печат-
ников на проспекте Обуховской Обороны. Завершены работы  
на улицах Шотмана и Лопатина. Фонари установлены на улице 
Грибакиных, продолжается реконструкция на улице Крыленко.

ГОСПИТАЛЬ ВЗЯЛ КУРС НА МОДЕРНИЗАЦИЮ
В госпитале для ветера-
нов войн открыли после 
капитального ремонта 
обновлённое хирурги-
ческое отделение. 

В торжественном митинге с 
возложением цветов к памятно-
му знаку воинам-победителям и 
церемонии открытия отделения 
приняли участие вице-губерна-
тор Олег Эргашев, начальник го-
спиталя Максим Кабанов, глава 
администрации Невского рай- 
она Алексей Гульчук и депутат За-
конодательного собрания Санкт-
Петербурга Игорь Высоцкий.

Хирургическое отделение ра-
ботает в госпитале с 1976 года, 

но ранее в нём проводились лишь 
текущие ремонты. Сейчас взят 
курс на модернизацию учрежде-
ния. Так, в 2020 году в предельно 
сжатые сроки был возведён но-
вый лечебно-диагностический 
корпус-трансформер. «Прави-
тельство города выделило суб-
сидию на капитальный ремонт 
хирургического отделения – бо-
лее 36 миллионов рублей, а в об-
щей сложности – 108 миллионов, 
в том числе на ремонт приёмного 
отделения. В короткие сроки, за 
шесть месяцев, сделали хороший 
капитальный ремонт», – расска-
зал Олег Эргашев.

В ходе капитального ремон-
та была произведена полная за-
мена старых оконных и дверных 
блоков, инженерных сетей: элек-
троснабжения, холодного и го-
рячего водоснабжения, канали-
зации, отопления, системы сиг-

нализации. После ремонта про-
ведено комплексное оснащение 
отделения медицинским обору-
дованием и мебелью.

Ещё на стадии проекта особое 
внимание было уделено потреб-
ностям маломобильных групп 
населения. Новая планировка и 
вся инфраструктура отделения 

созданы с учётом всех современ-
ных медико-социальных норма-
тивов и полностью адаптирова-
ны под нужды маломобильных 
пациентов.

Отделение развернуто на  
36 коек и работает в режиме ока-
зания плановой и экстренной хи-
рургической помощи, в том чис-

ле высокотехнологичной меди-
цинской помощи при заболева-
ниях органов брюшной полости. 
Врачи отделения имеют боль-
шой опыт работы в области аб-
доминальной хирургии пациен-
тов старших возрастных групп.

Иван СИЗОВ

СТАВИМ ДИАГНОЗ
Госпиталь для ветеранов войн является крупнейшей пло-
щадкой по оказанию экстренной и плановой хирургиче-
ской помощи пациентам пожилого и старческого воз-
раста. Только за 8 месяцев 2022 года было проведено  
7305 операций, из них 1391 высокотехнологичная. За два 
года пандемии было прооперировано 8593 пациента, экс-
тренная хирургическая помощь оказывалась пациентам 
с новой коронавирусной инфекцией.

Вице-губернатор Олег Эргашев вручил благодарственное 
письмо главному врачу Максиму Кабанову и коллективу 
госпиталя за многолетний добросовестный труд, высочайший 
профессионализм и неоценимый вклад в оказание медицинской 
помощи жителям Санкт Петербурга.

После ремонта проведено  
комплексное оснащение  
отделения медицинским  
оборудованием и мебелью.

 Мероприятие приурочи-
ли к Международному дню 
пожилого человека.
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НЕВСКИЙ ЗАВОД ОТМЕЧАЕТ 165-ЛЕТИЕ
Старейшее промыш-
ленное предприятие 
Санкт-Петербурга се-
годня обеспечивает 
оборудованием объек-
ты топливно-энергети-
ческого комплекса,  
газовой и нефтяной 
промышленности.

Юбилейные мероприятия на-
чались ещё в январе с полуден-
ного выстрела из пушки Нарыш-
кина бастиона Петропавловской 
крепости. А в конце сентября по-
здравить руководителей и кол-
лектив завода приехал предсе-
датель Законодательного со-
брания Санкт-Петербурга Алек-
сандр Бельский.

В сопровождении генерально-
го директора АО «Невский за-
вод» Алексея Шубина спикер го-
родского парламента осмотрел 
музей предприятия, роторный 
и сборочный цеха, испытатель-
ный стенд газовых турбин мощ-
ностью 32 МВт.

Поздравляя коллектив завода, 
Александр Бельский отметил:  
«В это непростое для нашей стра-
ны время, когда мы столкнулись 
с серьёзным санкционным дав-
лением, ваша продукция – под-

тверждение того, что мы сможем 
справиться со всеми проблемами, 
полностью локализовать произ-
водство. Мы видим серьёзный на-
строй коллектива на полное им-
портозамещение в технологи-
ческом процессе. Турбины Нев-
ского завода очень важны для 
поддержания работы наших экс-
портных газопроводов, для стро-
ительства новых ниток, ведущих 
к потребителям дружественных 
стран, и его коллектив всегда бу-
дет держать высокую планку».

Спикер городского парламен-
та вручил Александру Шубину 

Почётный диплом, а ряду со-
трудников – благодарности За-
конодательного собрания Санкт-
Петербурга. 

В Книге почётных гостей 
Александр Бельский оставил 
памятную запись: «Наилучшие 
пожелания коллективу ветера-
на петербургской индустрии.  
Невский завод – слава города на 
Неве». Первая запись в книге по-
явилась в 1968 году от делега-
ции Ленинского района города 
Донецка.

Елизавета СИНИЧКИНА 

РАБОЧИЙ К ЛАСС

�� Т РА Н С П О РТ

�� РА Б ОЧ И Й КЛ АСС

ПЕЧАТЬ ВРЕМЕНИ
Обуховский завод  
изготовит металли-
ческий порошок для 
3D-печати в интересах 
Росатома.

В рамках XI Петербургского 
международного газового фору-
ма подписан двусторонний до-

говор между АО «Обуховский 
завод» и АО «НПО «Централь-
ный научно-исследовательский 
институт технологии машино-
строения», входящим в Госкор-
порацию «Росатом».

В соответствии с договором, 
Обуховский завод, который вхо-
дит в Концерн ВКО «Алмаз – Ан-
тей», изготовит для головной ма-

териаловедческой организации 
Госкорпорации «Росатом» и Кон-
церна «Росэнергоатом» металли-
ческий порошок из нержавею-
щей стали. Заводом будут осу-
ществляться поставки данного 
порошка для 3D-печати тонко-
стенных корпусных деталей по 
технологии SLM.

 «Учитывая экономиче-
скую ситуацию в стране, Кон-
церн ВКО «Алмаз – Антей», 
как и предприятия, входящие 
в него, безусловно, понима-
ют необходимость совершен-
ствования и развития новых 
технологий», – подчеркива-
ет заместитель генерально-
го директора Концерна ВКО 
«Алмаз – Антей», генераль-
ный директор АО «Обухов-
ский завод» Михаил Подвяз-
ников. – Литейное произ-
водство – это перспективное 
направление, открывающее 
возможности для сотрудни-
чества с предприятиями,  
занятыми разработками  
в наукоёмкой сфере».

Виктория ТАРАСОВА,  
Александра ТРОФИМОВА, 

пресс-служба СЗРЦ Концерна 
ВКО «Алмаз-Антей»

�� ТОЛ Ь КО В П Е Р Ё Д !

СЕМЬ БОГАТЫРЕЙ
В Петербург прибыли семь «умных» трамваев 
модели «Богатырь-М», которые будут работать 
на маршруте № 24. 

Весь подвижной состав осна-
щён системой активной помо-
щи водителю и контроля его 
состояния и системой автоном-
ного хода, которая позволяет 
выводить транспортные сред-
ства с обесточенных участков 
контактной сети при аварийных 
ситуациях. Также трамваи обо-
рудованы асинхронными тяго-
выми двигателями и система-
ми управления, позволяющими 
эффективно расходовать элек-
троэнергию по сравнению со 
старым подвижным составом с 

двигателями постоянного тока. 
Кроме того, трамвайные вагоны 
имеют возможность в будущем 
дооснаститься системой накоп-
ления энергии, вырабатываемой 
при торможении в режиме реку-
перации.

Всего в рамках программы 
Петербург в течение ближай-
ших шести лет получит 596 но-
вых трамваев, из них в течение 
2022–2023 годов будут постав-
лены 192 «умных» трамвая.

Соб. инф.

До конца октября планируется поставка еще 9 «умных» трамваев.

Договор подписали первый заместитель генерального директора –  
исполнительный директор АО «Обуховский завод» Ирина  
Волокитина и первый заместитель генерального директора  
АО «НПО ЦНИИТМАШ» Семён Ефимов.

В Книге почётных гостей Александр Бельский оставил  
памятную запись.

Завод был основан в 1857 году как судостроительный для обеспе-
чения потребностей государственного заказа Морского ведом-
ства на изготовление броненосных кораблей. 

В сопровождении генерального директора АО «Невский завод» 
Алексея Шубина спикер городского парламента осмотрел  
музей и цеха.
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�� О К РУЖА Ю Щ А Я С Р Е Д А

В НАШЕМ НЕВСКОМ ДЫШИТСЯ ЛЕГЧЕ
На улице холодает, 
а дома начали рабо-
тать батареи – осенью, 
чтобы дышать свежим 
воздухом, нужно по-
трудиться. 

ВОЗДУШНАЯ ТРЕВОГА
Бензиновый транспорт, ко-

тельные, фабрики, заводы за-
грязняют городской воздух. Од-
нако в последнее время концен-
трация серы, оксида углерода 
и диоксида азота в Петербур-
ге снижается. Это хорошая но-
вость, потому что двуокись азо-
та крайне токсична. Повышенное 
её содержание может приводить 
к бронхитам и другим заболева-
ниям.

Другая тенденция – негатив-
ная: из-за глобального потепле-
ния растёт концентрация фор-
мальдегида, который спосо-
бен вызвать дерматит, кашель, 
вплоть до того же бронхита и 
пневмонии.

Если давать оценку по рай-
онам, то в 2022 году ситуация 
в Невском стабильная. Как про-
мышленный район он законо-
мерно не попал в число самых 
чистых – в компанию к Кали-
нинскому, Красногвардейскому, 
Красносельскому, Фрунзенскому 
и Центральному. Но у нас и не 
фиксировали такой повышенный 
уровень загрязнения воздуха, как 

в Петроградском, Василеостров-
ском и Московском районах.

ВСЕ НА ВЕЛОСИПЕДЫ!
Хорошая экология – это всег-

да вопрос выбора и его послед-
ствий. Например, вместо по-
ездки на машине можно отпра-
виться, если погода позволяет, 
на велопрогулку. Не забывай-
те про норму в 300 минут/5 ча-
сов активности в неделю: имен-
но столько врачи рекомендуют 

гулять или заниматься физиче-
скими упражнениями на свежем 
воздухе, чтобы на 31% сократить 
риск преждевременной смерти.

До конца октября в Петер-
бурге будут сажать деревья и 
кустарники – присоединяйтесь! 

Чтобы стать на один день са-
доводом, позвоните по номеру 
576-01-09. А если увидите, что 
кто-то сжигает отходы на кон-
тейнерной площадке, не будьте 
равнодушны! О подобных фак-
тах следует сообщать в Государ-

ственную жилищную инспекцию 
(телефон 545-48-59).

МИНИМАЛИЗМ ПОЛЕЗЕН
Чтобы воздух в квартире был 

чистым, нужно минимизировать 
источники загрязнения.

Вспомните, как давно вы мыли 
решётку вентиляции или стира-
ли шторы? Постарайтесь исполь-
зовать для уборки экосредства 
и вообще сократить количество 
вещей, на которых оседает пыль.

Для качественного проветри-
вания требуется не менее полу-
часа. Делать это нужно несколько 
раз в день, особенно вечером, пе-
ред сном, и, конечно, после того, 
как зажигали ароматические све-
чи, готовили, сушили волосы фе-
ном и др. Дело не в том, чтобы 
ушли запахи и горячий воздух, 
просто помещение должно на-
полниться кислородом.

Кстати, батареи сушат воздух, 
обедняют его. Мы начинаем ис-
пытывать сонливость, фоновую 
головную боль. Для решения 
этой проблемы можно исполь-
зовать народные методы или со-
временные увлажнители возду-
ха – эти приборы стали особенно 
популярны во время пандемии. 
К слову, это может быть хоро-
шим подарком для пожилого че-
ловека, который редко выходит 
на прогулку.

ФИКУС ПОМОЖЕТ
Всем известно, что комнатные 

растения отлично очищают воз-
дух в квартире. Но некоторые 
делают это эффективнее других 
или же «специализируются» на 
конкретных вредных веществах. 
Фикусы (например, каучуконос-
ный, древовидный) хороши про-
тив формальдегидов. Сансевие-
рия, которую ещё называют те-
щиным языком, хорошо справ-
ляется с бензолом, трихлорэти-
леном, толуолом, формальдеги-
дом. А лидер – хлорофитум, он 
вычистит до 90% загрязнений и 
будет чувствовать себя хорошо.

Анна ЧУРУКСАЕВА



Сейчас показатели качества воздуха  
в Петербурге зачастую лучше, чем  
в европейских городах.«

Комитет по природопользованию продемонстрировал городскую систему 
мониторинга атмосферного воздуха: 25 автоматических и три передвижных 
лаборатории используются для оперативных и маршрутных наблюдений.
За год на стационарных станциях проведено свыше трёх миллионов 
измерений атмосферного воздуха. А с 2020 года также осуществляется 
круглосуточный выезд передвижных лабораторий мониторинга.

С 1 апреля 2020 года по поручению губернатора Санкт‑Петербурга начала 
работу мобильная экологическая дежурная служба, по телефону 417‑59‑36  
жители Петербурга круглосуточно могут обращаться по вопросам 
экологической безопасности.

«Комитет активно проводит работы по расширению сети стационарных 
станций. 4 новые автоматические станции мониторинга появятся уже в этом 
году. С 2023 года также запланирована постепенная модернизация всех  
25 существующих станций мониторинга атмосферного воздуха», – отметил 
заместитель председателя Комитета по природопользованию Владимир 

ГДЕ СМОТРЕТЬ АКТУАЛЬНЫЕ ДАННЫЕ ?
�www.meteo.nw.ru – это ресурс Северо-Западного управления по гидрометеорологии и мониторингу окружающей среды. 

Здесь вы найдете карту фактической погоды в нашем регионе, материалы по климату и т. д.
Управление оценивает качество воздуха в 13 городах, на 28 стационарных постах. По три–четыре раза в сутки собираются 
образцы и проверяются на наличие/отсутствие и концентрацию от двух до 20 загрязняющих веществ.  
Данные сравниваются с гигиеническим нормативом 2.1.6.3492-17 «Предельно допустимые концентрации (ПДК) 
загрязняющих веществ в атмосферном воздухе городских и сельских поселений». Сводная информация за месяц и за сутки 
публикуется в разделе «Мониторинг загрязнения окружающей среды». 

�www.infoeco.ru – портал Комитета по природопользованию, охране окружающей среды и обеспечению экологической 
безопасности. На главной странице перейдите по ссылке «Атмосферный воздух» и попадёте на интерактивную карту.  
На ней автоматически отображаются данные из разных районов города, в том числе – с 25 станций комитета.
Эти станции работают в автоматическом режиме, пробы исследуют каждые 20 минут. Определяется содержание частиц 
диоксида серы, оксида углерода, диоксида азота, оксида азота, озона. На некоторых станциях есть хроматографы  
для фиксации наличия фенола, ароматических углеводородов и др.

�В Невском районе действует автоматическая станция № 20, она расположена по адресу: ул. Тельмана, д. 24.

Н Е  П Ы Л Ь Н А Я  Р А Б О Т А
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�� О С Т РА Я Т Е М А

РЕНОВАЦИЯ: УЧТУТ 
МНЕНИЯ ВСЕХ
В школе № 328 прошла первая встреча членов Общественного штаба  
по реновации и жителей Невского района, чьи дома могут войти  
в программу комплексного развития территорий. 

Модераторами выступили де-
путаты городского парламента 
Антон Рудаков и Антон Соловьёв. 
В собрании приняли участие бо-
лее 150 человек, в том числе рай-
онные активисты – члены штаба 
Анастасия Шушкова, Мария Тер-
нова и Игорь Кленов.

«Сегодня здесь депутаты и ак-
тивисты Невского района. Задача 
штаба – услышать переживания 
жителей и собрать обращения 
и предложения, которые посту-
пят в ходе встречи. Ведётся про-
токол, и все вопросы мы пере-
дадим в рабочую группу по мо-
ниторингу. Эта встреча не будет 
единственной, подобное обще-
ние пройдет во всех районах, где 
есть дома, которые могут вой- 
ти в программу КРТ», – сказал 
Антон Рудаков.

Модераторы обозначили ос-
новные тезисы программы и ра-
боты штаба: реновация направ-
лена на улучшение жилищных 
условий граждан, сегодня дей-
ствие ряда статей закона при-
остановлено, участки для КРТ 
не определены, штаб нацелен 
на работу со всеми жителями, 
независимо от их позиции. «Мы 
здесь, чтобы вы могли высказать 
всё, что накипело, ваши пожела-
ния к закону. Есть разные мне-
ния: кто-то категорически про-
тив, а есть люди, они обраща-
лись ко мне, которые надеют-
ся получить новое жильё. Учтём 

мнения всех, – подчеркнул Антон 
Соловьев.

Отдельный акцент на откры-
тости работы штаба – модерато-
ры обозначили её как приоритет. 
Принять участие во встрече, вы-
сказать критику и предложения 
мог любой желающий. Жители 
обозначили ряд важных, с их точ-
ки зрения, векторов дополнения 
закона: уточнение серии домов пе-
ред включением в программу ре-
новации, расселение «хрущёвок» 
в пределах микрорайона или рай-
она, отказ от включения домов в 
программу по умолчанию, гаран-
тии соблюдения прав расселяе-
мых жителей от государства, снос 
только аварийных зданий. «Наши 
дома построены в 50-х годах по 

экспериментальной технологии. 
Это как бы «хрущёвки», но улуч-
шенной планировки со стенами 
толщиной 50 сантиметров – прак-
тически «сталинки». Мы хотим 
продолжать жить в них, они в хо-
рошем состоянии, и считаем, что 
необходимо индивидуально под-
ходить к вопросу реновации», – за-
явила одна из участниц встречи.

Несколько активистов отме-
тили необходимость использо-
вания московского опыта рено-
вации, звучали предложения об-
ратиться к практике Калинингра-
да и европейских стран, где «хру-
щёвки» реконструировали.

По материалам пресс-службы 
Заксобрания СПб

МАРИУПОЛЬСКАЯ ПЛОЩАДЬ 
ПОЯВИТСЯ В РАЙОНЕ

На заседании городской Меж-
ведомственной комиссии по наи-
менованиям было принято реше-
ние о присвоении безымянной 
доселе площади на пересече-
нии улиц Бабушкина и Шелгу-
нова названия Мариупольской.

Недавно этот город стал по-
братимом Петербурга, отсюда и 
возникла общественная иници-
атива назвать один из объектов 
городской среды в честь Мари-
уполя. С 1941 года в Ленинграде 
существовала Мариупольская 
улица, которая в 1960-х при ре-
конструкции района была вклю-
чена в состав улицы Шелгунова. 
Она находилась вблизи тогда же 
возникшей треугольной площа-
ди, потому-то выбор и пал на неё. 

Члены комиссии подавляю-
щим большинством голосов при-
няли решение назвать её Мариу-
польской. Против этого предло-
жения выступил только предста-
витель Комитета имуществен-

ных отношений, который аргу-
ментировал это возможными 
сложностями с переадресацией 
существующих рядом зданий и 
бензозаправочной станции. Од-
нако чиновникам этого коми-
тета следовало бы знать, что в 
Петербурге существует немало 
площадей, по которым никогда 
не было адресов, включая нахо-
дящиеся в историческом центре 
площади Тургенева, Восстания, 
Владимирскую, Технологиче-
скую…

Выбранное место для Мари-
упольской площади удачно не 
только в связи с существованием 
здесь в недавнем прошлом од-
ноимённой улицы. Площадь на-
ходится в районе, который сла-
вен своими достижениями в про-
мышленности, как и город-по-
братим Петербурга Мариуполь.

Алексей ЕРОФЕЕВ,  
член городской  

топонимической комиссии

�� В С Ё Н А КА РТ У

ГЛАВНЫЙ ШТАБ
Общественный штаб создан по инициа-
тиве председателя Законодательного со-
брания Александра Бельского. Для сбора 
и анализа предложений от горожан, выра-
ботки поправок в городской закон о рено-
вации и федеральное законодательство в 

рамках штаба образованы четыре рабочие 
группы. Первое заседание штаба состоя-
лось 28 сентября. В дальнейшем его чле-
ны регулярно будут встречаться с жителя-
ми для анализа ситуации на территориях и 
сбора предложений.

�� Н А РОД И А Р М И Я

МОБИЛИЗОВАННЫЕ  
ОТПРАВИЛИСЬ В ЧАСТИ

Призывной пункт в центре 
«Старт+» с рабочим визитом по-
сетил вице-губернатор Петер-
бурга Валерий Пикалев. 

«Ждём вас с победой домой. 
Будьте уверены, если нужно, 
примчимся по первому зову, при-
везём всё, что угодно. Лишь бы 
вы ни в чём не нуждались. Спа-
сибо вам, низкий поклон! С Бо-
гом!» – сказал он.

Вице-губернатор проверил ус-
ловия размещения, пообщался 
со специалистами военного ко-
миссариата и пожелал хорошей 

службы мобилизованным. Слова 
поддержки прозвучали также от 
депутата Законодательного со-
брания Антона Рудакова.

Директор центра «Старт+» 
Ольга Подобаева отметила, что 
ребята, обучающиеся в центре, 
продолжают заниматься: «Для 
них ничего не изменилось. Обу-
чение они продолжают на терри-
тории близлежащих школ. Наши 
коллеги с понимаем подошли к 
решению этого вопроса». 

Пресс-служба администрации 
Невского района

ТЁПЛЫЙ ПРИЁМ ОБЕСПЕЧЕН
Во всех районах города работают круглосуточные «горячие линии» по вопро-

сам отопления. 3 октября в Петербурге официально начался отопительный се-
зон, теплоснабжающие организации переходят к регулярному отоплению всех 
городских зданий. В Жилищном комитете и во всех районных администрациях 
Санкт-Петербурга на базе жилищных агентств организована работа круглосу-
точных телефонов «горячих линий» по приёму обращений жителей по вопро-
сам отопления. Номера телефонов «горячих линий»:

● Жилищного комитета – 409-73-78 (с 09.00 до 20.00);
● ГКУ ЖА Невского района – 412-33-37 (круглосуточно), 242-39-27 (с 09.00 

до 18.00)
Также обращения петербуржцев в круглосуточном режиме принимаются по 

короткому номеру «004». 
Информация Жилищного комитета

БОЕВОЕ КРЕЩЕНИЕ
Чат-бот администрации Санкт-Петербурга о деталях ча-
стичной мобилизации – дополнительный способ получе-
ния информации без необходимости совершать телефон-
ный звонок. Для этого требуется приложение Telegram, 
установленное на устройстве. В нём нужно найти spb_
mob_bot  или перейти в чат-бот по ссылке: https://t.me/
spb_mob_bot и выбрать интересующие вопросы. В слу-
чае возникновения дополнительных вопросов, можно 
обратиться за консультацией в Службу 122 по коротко-
му номеру «122».
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МЕСТО ВСТРЕЧ И РАССТАВАНИЙ
В Центральной районной библиотеке им. Л. Соболева открылась выставка 
«Здравствуй и прощай!», посвящённая 90-летию аэропорта «Пулково» и 
рассказывающая об основных вехах в истории отечественной авиации. 

Научный сотрудник Объеди-
нённого музея гражданской ави-
ации в Санкт-Петербурге Ари-
адна Маркелова провела экс-
курсию по выставке – от начала 
строительства Ленинградского 
аэропорта в 1930-е годы до но-
вого тысячелетия. Ведь за 90 лет  

«Пулково» превратился из не-
большого аэропорта с дере-
вянным зданием аэровокзала в 
крупный современный аэропорт.

На выставке представлены 
экспонаты из фондов Объеди-
нённого музея гражданской 
авиации в Санкт-Петербурге, 

рассказывающие об истории 
воздушной гавани, – уникаль-
ные фотографии и документы, 
модели самолётов, нумизмати-
ка, форменная одежда, личные 
вещи легендарной ленинград-
ской лётчицы Ольги Михайлов-
ны Лисиковой и другие предме-
ты. Выставку дополняют книги 
по истории авиации из фондов 
библиотеки.

Познакомиться с выставкой 
можно в часы работы библио-
теки до 31 октября

Адрес: ул. Бабушкина, 64, 
e-mail: sobolev@nevcbs.spb.ru, 
www.nevcbs.spb.ru

Оксана КУЗНЕЦОВА,  
заведующая отделом обслужи-

вания Центральной районной 
библиотеки им. Л. Соболева

РЫБАЦКАЯ БИБЛИОТЕКА ЖДЁТ  
МОЛОДЫХ ИЗБИРАТЕЛЕЙ

До 18 ноября Санкт-Петербургская избирательная комиссия совместно с Комитетом по культуре, 
администрациями районов, библиотекой им. В. В. Маяковского и РГПУ им. А. И. Герцена проводит 
среди общедоступных библиотек города конкурс на лучшее проведение мероприятий в рамках Дня 
молодого избирателя в Санкт-Петербурге в 2022 году.

Цель конкурса – познакомить 
будущих избирателей с поряд-
ком проведения избирательной 
кампании, привлечь внимание 
молодёжи к институту выбо-
ров, повысить гражданскую от-
ветственность и сформировать 
активную жизненную позицию 
молодых людей.

От Невского района в этом 
конкурсе принимает участие 
Рыбацкая библиотека. С 17 ок-
тября приглашаем всех жела-

ющих ознакомиться с 
книжными выставка-
ми из цикла «Выби-
раешь первый раз». 
Будет работать уго-
лок избирателя «Сде-
лай первый выбор для 
России! СВОЙ!», состав-
лены рекомендательный спи-
сок литературы «Азбука изби-
рателя» и путеводитель по из-
бирательному праву «Выборы: 
инструкция по выживанию».

 На мероприятия в рамках конкурса приглашаются старше-
классники из школ Рыбацкого, а также все желающие! 19, 20 и 
21 октября участники посетят лекцию «Чёрные камни и грохот 
щитов: история выборов». Они узнают об истории выборов в 
мире и в России, о том, как менялась избирательная система за 
последние двадцать лет, а также о практической стороне во-
проса: как проходят выборы, какими они бывают и как себя на 
них правильно вести.

А закрепят получен-
ные знания молодые 

люди во время дело-
вой игры «Мой голос –  
мое будущее!». Её 
первая часть будет 

посвящена вопросам 
на исторические темы. 

Во втором раунде участники 
пройдут по всем уровням выбо-
ров – от муниципальных до фе-
деральных. А на третьем этапе 
игры каждый сможет ощутить 
себя членом избирательной ко-
миссии: нужно будет не только 
подсчитать голоса, но и найти 
все испорченные и неправиль-
но заполненные бюллетени.

Алёна ИВАНОВА,  
заведующая детским отделом 

Рыбацкой библиотеки

К УЛЬТ УРНЫЙ КОД

�� П О РА В Б И Б Л И ОТ Е КУ

ОТКРОЙ СВОЮ ЗВЕЗДУ
Всемирный клуб петербурж-

цев объявляет Международный 
конкурс юных талантов на на-
граду «Звезда Прометея».

Конкурс, учреждённый вы-
дающимися деятелями науки 
и культуры Санкт-Петербурга 
в 1996 году, проходит при 
поддержке Комитета по 
культуре, Комитета по об-
разованию и Комитета по 
молодёжной политике Санкт-
Петербурга.

 Цель конкурса – поощре-
ние стремления детей к зна-
ниям и духовным идеалам, 
развитие таланта детей как 
богатства нации.

В этом году конкурс посвящён 
памяти первого председателя 
правления Всемирного клуба 
петербуржцев Валентины Тро-
фимовны Орловой.

«Звезда Прометея» присужда-
ется детям в возрасте 14–17 лет, 
заявившим о себе на российских 
и международных олимпиадах, 
конкурсах и соревнованиях.

Награждение проводится по но-
минациям: «Наука», «Научно-тех-
ническое творчество», «Юный ли-
дер», «Спорт», «Журналистика».

Документы на участие в кон-
курсе можно отправить до 9 де-
кабря 2022 года включительно 
по электронной почте wwclub@
yandex.ru, или доставить лично, 
или отправить по почте по адре-
су: 199178, Санкт-Петербург, 
13-я линия, дом 78, офис 232, 
Всемирный клуб петербуржцев.

С положением о конкурсе 
«Звезда Прометея», порядке вы-
движения, форме подачи заяв-
ки можно ознакомиться на сай-
те клуба https://wwclub.spb.ru в 
разделе «Программы».

Наталья СИДОРКЕВИЧ,  
председатель правления  

Всемирного клуба  
петербуржцев

ЛЮБИТЕЛЯМ КНИГ  
И ПИРОГОВ

Книжный клуб библиоте-
ки им. Даниила Гранина ждёт 
юных и взрослых читателей.  

Вы любите поговорить о кни-
гах за чашкой чая и кусочком 
яблочного пирога? Рады сооб-
щить, что в нашей библиотеке 
проходят встречи «Клуба лю-
бителей книг и яблочных пи-
рогов». Встречаемся два раза в 
месяц. Первая встреча уже со-
стоялась 12 октября. Ждём ре-
бят от 12 до 17 лет. Вас ожида-
ет много впечатлений, обсуж-
дений и творчества! Записывай-
тесь по телефону 667-80-11 или 
через личные сообщения груп-
пы библиотеки в социальной 
сети ВКонтакте (https://vk.com/
bibliotekagranina).

В 18.30 13 октября состоится 
первая встреча «Книжного клу-
ба по четвергам». В голосовании 
за первую книгу, открывающую 
книжный клуб, незначительный 
перевес в количестве голосов по-

лучила книга Дины Рубиной «Ба-
бий ветер». Встречаемся в клубе 
один раз в месяц. Ждём взрос-
лых читателей, читающих с на-
слаждением и готовых делиться 
впечатлениями о прочитанном. 
Записаться на встречу можно по 
телефону 677-80-11.

А самых юных читателей, по-
знающих мир и книгу, ждём 
вместе с родителями на гром-
кие чтения «Книжкин час». Пер-
вая встреча – 19 октября в 15.00. 
Вас ждут лучшие книги и увлека-
тельные мастер-классы. Встре-
чаемся два раза в месяц. Запи-
саться на встречу можно по те-
лефону 677-80-11.

Все события библиотеки про-
водятся бесплатно.

Ждём вас по адресу: Дальне-
восточный проспект, д. 6, корп. 1,  
granin@nevcbs.spb.ru.

Ольга АНДРЕЕВА,  
заведующая библиотекой  

им. Даниила Гранина

�� Т В О Й ГОЛ О С — Т В О Ё Б УДУ Щ Е Е

�� КО Н КУ РС

�� С В О Й К РУ Г
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ЗАБОТА, ПОМОЩЬ, МИЛОСЕРДИЕ
В мероприятиях  
XV Международного  
форума «Старшее по-
коление» активно уча-
ствовали специалисты  
Невского КЦСОН. 

С 28 сентября по 1 октября в 
Санкт-Петербурге в КВЦ «Экс-
пофорум» прошёл XV Между-
народный форум «Старшее по-
коление». Участники форума об-
суждали создание благоприят-
ных условий для людей старше-
го возраста. Центральным ме-
роприятием деловой програм-
мы стал Международный конгресс «Социальная 
адаптация, поддержка и здоровье пожилых лю-
дей в современном обществе». На форуме прош-
ли «круглые столы», среди которых «Как возмож-
на продолженная старость, или Отложенное ста-

рение» и «Реализация ресурсно-
го потенциала старшего поко-
ления». Были представлены вы-
ставки «Забота, помощь, мило-
сердие», «Уход и реабилитация. 
Доступная среда» и уникальная 
площадка в формате шоурума 
«Дом пожилого человека».

Посетители могли пообщать-
ся со специалистами органов го-
сударственной власти, получить 
консультации по вопросам соци-
ального и пенсионного обеспе-
чения, здравоохранения, разви-
тия садоводства и огородниче-
ства и др. А также посетить ма-
стер-классы по декоративно-

прикладному творчеству и компьютерной гра-
мотности, лекции и культурно-развлекательные 
мероприятия.

Сергей ИВАНОВ, фото автора

К А ЛЕЙДОСКОП

�� Д Е Н Ь П ОЖ И Л О ГО Ч Е Л О В Е КА

ДРУЗЬЯ! 
В нашей газете ПОЗДРАВИТЬ коллег и родственников,

РАССКАЗАТЬ о товарах, услугах и вакансиях,
СДЕЛАТЬ объявление МОЖНО по минимальным расценкам

 +7 (921) 958-59-05, +7 (921) 943-71-02
 l.az@mail.ru

ВАКЦИНИРОВАТЬСЯ ПРОТИВ 
COVID-19 БЕЗ УКОЛОВ

Вакцина «Спутник V» в форме 
спрея доступна в 90 поликлини-
ках во всех районах Петербурга. 

Назальная форма предпочти-
тельна для повторной вакцина-
ции, она практически не имеет 
побочных эффектов и легче пере-
носится. Вакцина состоит из двух 
компонентов, которые вводятся 
с интервалом в три недели.Горо-
дом было закуплено 54 тысячи 
специальных насадок-распыли-
телей для назальной вакцинации.

Список медицинских органи-
заций, где доступна назальная 
вакцинация против COVID-19 в 
Невском районе: 

• городская поликлиника № 6 
(пр. Елизарова, д. 32, корп. 2);

• городская поликлиника № 25  
Невского района» (пр. Солидар-
ности, д. 1, корп. 1);

• городская поликлиника № 8 
(ул. Новоселов, д. 45);

• городская поликлиника № 46  
(ул. Седова, д. 95, корп. 2);

• городская поликлиника № 77  
Невского района (Шлиссельбург-
ский пр., д. 25, корп. 1);

• поликлиническое отделе-
ние № 7 городской поликлиники  
№ 77 Невского района (пр. Обу-
ховской Обороны, д. 261, корп. 2);

• городская поликлиника № 87 
(ул. Дыбенко, д. 21, корп. 2);

• городская поликлиника № 94 
Невского района (Товарищеский 
пр., д. 24);

• городская поликлиника  
№ 100 Невского района (Искров-
ский пр., д. 10). 

Полный список поликлиник 
размещён на сайте Комитета по 
здравоохранению http://zdrav.
spb.ru/ru/news/1690/.

О РАСТОРЖЕНИИ ДОГОВОРОВ
На основании ст. 157.2 Жилищно-

го кодекса Российской Федерации от 
29.12.2004 № 188-ФЗ ПАО «ТГК-1» 
с 01.09.2022 года расторгает дого-
воры теплоснабжения с ООО «ЖКС 
№ 1 Невского района» (пр. Больше-
виков, д. 79, корп. 2, лит. К, Дальне-
восточный пр., д. 82, корп 1, лит. Я), 
ТСЖ «Большевиков 47, корпус 1»  

(пр. Большевиков, д. 47, корп 1) в 
связи с ненадлежащим исполнени-
ем обязательств по оплате тепловой 
энергии. От жителей в этой ситуации 
не требуется никаких дополнитель-
ных действий. Согласно ст. 157.2 
Жилищного Кодекса, в случае од-
ностороннего расторжения договора 
с управляющей компанией, заклю-

чение отдельного нового договора  
с физическими лицами не требуется.

По всем вопросам жители могут 
обращаться в Клиентский центр ПАО 
«ТГК-1» по адресу: 197198, Санкт-
Петербург, пр. Добролюбова, д. 16, 
корп. 2, лит. А, Бизнес-центр «Аре-
на Холл». Тел. +7 (812) 688-32-88,  
email: clients_spb@tgc1.ru.

ЗОЛОТО СПАРТАКИАДЫ  
ПЕНСИОНЕРОВ
Жительница Невского района стала 
победителем VII Спартакиады пен-
сионеров России.

В составе сборной Санкт-Петербурга Людми-
ла Гаврилова завоевала золотую медаль соревно-
ваний в Тольятти. В состязаниях приняли участие 
сборные команды из 73 регионов России. Участни-
ки боролись за медали в личном и командном зачё-
те в семи видах спорта: легкая атлетика, комбини-
рованная эстафета, плавание, настольный теннис, 
пулевая стрельба, шахматы и дартс. Кроме этого, 
проходило выполнение нормативов ГТО для 9-й, 
10-й, и 11-й возрастных ступеней.

Отметим, что сборная Санкт-Петербурга впер-
вые стала победителем Спартакиады. В её соста-
ве были представители Невского, Василеостров-
ского, Петроградского, Петродворцового, Ки-
ровского, Фрунзенского и Московского районов. 
Наш чемпион Людмила Гаврилова – постоянная 

участница районной сборной команды и меропри-
ятий по скандинавской ходьбе, настольному тен-
нису, а также многократный победитель и призёр 
районных и городских физкультурных мероприя-
тий и спартакиад.

Иван СИЗОВ
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Каждую СРЕДУ 
вы можете получить бесплатную 
консультацию по вопросам ЖКХ
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